



黎明

<https://fukuno-e.nanto.ed.jp>



夏休み中における福野っ子の活躍とがんばり

校長

この夏には、パリで4年に1度のオリンピックがありました。パリオリンピックが終わった当初、どこか楽しみが一つなくなったような感覚でした。私は、7時間の時差には勝てず、生中継ではなく朝のテレビ放送で各国選手の競技や試合、活躍の様子を観戦し、全力で立ち向かう選手の姿に感動をもらっていました。その中で、多くの選手のこれまでの努力、支えてくださる方々への感謝の言葉を画面を通して見聞きすることが多くありました。1学期の終業式では、「ひたむきに競技する選手に声援を送ってください。そして、あこがれの選手ややってみたいスポーツを見つけてください。」と子供たちに話をしたので、あきらめずに挑戦する選手の姿に感動したり、スポーツの魅力を感じたりした福野っ子も多いのではないのでしょうか。

さて、37日間の夏休みは、例年にも増して暑い夏でした。この暑い中でも福野っ子たちは素敵な姿を見せてくれました。

自転車・水泳・なぎなた競技では、全国大会に出場し、日ごろの成果を発揮しました。

スチールドラムクラブは「スキヤキ・ミーツ・ザ・ワールド2024」の出演に向け、学校のスチールドラム室で日々演奏に励みました。

管楽器クラブは、8月10日に金沢歌劇座で行われた「第65回北陸吹奏楽コンクール小学生部門」において金賞を受賞し、10月26日に札幌で行われる「第43回全日本小学生バンドフェスティバル」の出場を果たしました。

また、

- ・地域のスポーツクラブで練習に励み、技能や体力の向上を目指した子
- ・人の役に立とうと、進んで挨拶や自分ができる仕事、地区の活動等に取り組んだ子
- ・自由研究や科学作品、自主学習や日記等に粘り強く取り組んだ子
- ・「早寝・早起き・朝ごはん」やラジオ体操、水泳等、健康で元気な生活を目指した子

など、どの福野っ子もオリンピック選手に負けず、目当てをもち、粘り強くやり通した夏休みだったことと思います。

2学期は3学期間の中で最も長い学期です。福野っ子が「自ら考え 判断し 進んで行動」できるよう、2学期も1学期同様、教職員が一つのチームとなって子供たちを支援していきます。

保護者、地域の皆様には、引き続き、子供たちの健やかな成長を支えていただきますよう、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



9月の主な行事予定

2日(金)シェイクアウト訓練	17日(火)研修会のため 13:10 下校
5日(木)南極教室	授業学級 15:00 下校
9日(月)避難訓練 (不審者対応)	29日(日)愛校の日 学校探検
12日(木)市芸術鑑賞会(4年生)	

2学期の主な予定

10月12日(土)学習発表会	12月20日(金)保護者会
10月15日(火)振替休業日	12月23日(月)保護者会
10月17日(木)文化庁観劇	12月24日(火)給食終了、終業式
11月 6日(水)教育課程研究集会のため 11:15 下校 (給食なし)	12月25日(水)冬季休業開始
11月21日(木)学習参観・学級懇談会(保護者)・ネットルールについて(児童)	



上級生から下級生に受け継がれる「なかよし清掃」

美化担当

昼休み後の音楽で、全校児童が一斉に自分の清掃場所に向かいます。「なかよし清掃」は、6年生を班長に全学年を縦割りして班編制した清掃活動です。

上級生は、下級生に掃除の仕方を教え、下級生は、上級生に言われたように掃除をしたり、その姿を見て真似をしたりします。そうやって子供たちは、だんだんと、いろいろな場所の掃除の仕方を体得していくのです。教室掃除では、時計を見ながら「机を上げて」と指示を出す班長の言葉に班員が一斉に机を動かし、10分間という限られた時間の中で、あっという間に教室環境が整います。そして、反省会の最後には、「ご苦労様でした」の代わりに、今年度から「ありがとうございました」と言って、一生懸命掃除した者同士をねぎらい合って終わります。

昨年度の「おしゃべりせず集中して清掃をしてほしい」という反省から、今年度は「もくもく(黙々)清掃」を重点ポイントに掲げていますが、これがなかなか難しく、2学期以降の課題です。掃除の仕方だけではなく、黙々ときれいにしようとする態度も上級生から下級生に受け継がれていくように、指導し、見守っていきたいと思います。

令和6年度学校給食優良学校 文部科学大臣表彰

「食に関するきめ細かな指導」「食に関する正しい知識や食事のマナー等が身に付くよう、児童会の給食委員会による様々な取組の企画、立案、実施」「家庭や地域において学校給食についての理解を深めるための親子給食会や栄養教諭の保護者への講演、家庭における食育の呼びかけ」など、長期間継続して行っている取組が認められ、文部科学大臣表彰を受けました。



教育活動あれこれ



リッチモンド小学校との交流 6/21(金)~26(水)
対面式 6/21(金)
ウェルカムパーティー 6/22(土)
交流授業 6/24(月)~25(火)
出発式 6/26(水)



1年生親子学校給食体験会 7/19(金)
下保栄養教諭の講演の後、親子で会食をしました。



終業式・壮行会 7/24(水)

体育館で終業式を行った後、夏季休業中に自転車・水泳・なぎなた競技で全国大会に出場する選手の壮行会をしました。

6年生宿泊学習 7/18(木)~19(金)

国立能登青少年交流の家で宿泊し、多様な活動を体験しました。

